



Se acercan partes en polémico entubamiento del Canal Matriz Cogotí en Monte Patria

Preocupación y descontento ha generado en la comunidad el proyecto de entubamiento del Canal Matriz Cogotí en la comuna de Monte Patria, ya que los vecinos del río Huatulame alegan que esta iniciativa atentaría contra el ecosistema del sector, inicialmente por la falta de instancias de discusión ciudadana.

En este contexto los ve-

cinos -junto con la mediación ofrecida por el municipio- han sostenido una serie de reuniones con autoridades regionales y nacionales del MOP, para buscar soluciones. Es así como la última de estas convocatorias se desarrolló en Santiago, en una segunda cita, nuevamente con el Subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez Izquierdo.

Durante la jornada se lograron avances para reconciliar las partes, y es que se

acordó una modificación del 30% del proyecto inicial de entubamiento, para incorporar tramos abiertos en sectores de alto impacto social, ambiental y cultural, permitiendo acceso libre al agua para animales y zona de infiltración natural del recurso hídrico.

Otro de los acuerdos manifestados, fueron futuras obras de mejoramiento en diversos sectores, independientes del proyecto actual, obras que van en la línea de



protección del derecho al recurso hídrico y con beneficio a las comunidades, una localidad directamente beneficiada a futuro será Huatulame, quienes actualmente

cuentan con un suministro complementario diario de 4 camiones aljibes de gestión municipal, para abastecer a más de 1.300 habitantes en el sector.